

8. Juli 2023

PDF-Darstellung der Meldung auf
www.emk.de vom 8.7.2023



»Dass Gott, der uns in Jesus Christus begegnet, nicht nur Halt, Trost und Hoffnung gibt, sondern es ein Glaube mit Gesicht, Händen und Füßen ist«, begeistert Dominic Kirchner-Schmidt. Er ist der neue Leiter der Hörfunkagentur »Radio m«. Bildnachweis: radio m

Eine neue Stimme bei »Radio m«

Seit April ist die Stimme schon zu hören. Jetzt ist es offiziell: Dominic Kirchner-Schmidt ist der neue Leiter der Stuttgarter Hörfunkagentur »Radio m«.

Die Hörfunkagentur »Radio m« der Evangelisch-methodistischen Kirche (EmK), hat eine neue Leitung. Dominic Kirchner-Schmidt, leitete bereits seit April dieses Jahres die missionarisch ausgerichtete Privatfunkagentur. Seit Ende Juni ist Kirchner-Schmidt offiziell durch Bischof Harald Rückert in sein neues Amt berufen.

Kirchner-Schmidt ist Pastor der EmK. Nach einer Ausbildung zum Jugend- und Heimerzieher, einer therapeutischen Zusatzausbildung und einer anschließenden längeren Berufstätigkeit führte ihn sein Weg ins Studium der Theologie an der Theologischen Hochschule Reutlingen. Nach dem Studium wurde der 44-Jährige im Bezirk Überlingen/Friedrichshafen mit der Gemeindegründungsarbeit in Friedrichshafen betraut. Dazu gehörte auch eine Gemeindegearbeit in Sonthofen im Oberallgäu.

Dem folgte im Jahr 2015 die Berufung in die Jugendkirche nach Karlsruhe. Dort baute er mit einem Team im Laufe der folgenden Jahre die Arbeit der Jugendkirche aus und führte ein Jugendzentrum der Jugendkirche in die wirtschaftliche Eigenständigkeit. Berufsbegleitend absolvierte er in diesen Jahren eine Ausbildung zum Sozialbetriebswirt. Anfang April dieses Jahres übernahm Kirchner-Schmidt die Leitung der in Stuttgart ansässigen Hörfunkagentur Radio m.

Den neuen Leiter der Hörfunkagentur begeistert am Glauben, »dass Gott, der uns in Jesus Christus begegnet, nicht nur Halt, Trost und Hoffnung gibt, sondern es ein Glaube mit Gesicht, Händen und Füßen ist«. Kirchner-Schmidt betont: »Tatkräftig leben, was Jesus selbst als das wichtigste Gebot erachtete, und Gott lieben und den Nächsten wie sich selbst.«

Kirchner-Schmidt nimmt die Leitung von Radio m im Rahmen einer Beauftragung mit einer halben Stelle wahr. Daneben bleibt er bei der in Frankfurt am Main ansässigen Bethanien-Diakonissen-Stiftung als Bereichsleitung für den Bereich Kinder- und Jugendhilfe ebenfalls mit einer halben Stelle beschäftigt. Kirchner-Schmidt ist verheiratet und hat zwei Töchter. Die Familie lebt in Karlsruhe.

Der Autor

Klaus Ulrich Ruof ist Referent für Öffentlichkeitsarbeit und Pressesprecher für die Evangelisch-methodistische Kirche in Deutschland mit Sitz in Frankfurt am Main. Kontakt: oeffentlichkeitsarbeit@emk.de.

Zur Information

Die evangelisch-methodistische Hörfunkagentur Radio m beliefert zwanzig private Radiosender in ganz Deutschland. Dazu gehören lokale Sender im Südwesten bis hin zu großen Landessendern wie das niedersächsische Radio ffn oder Antenne Thüringen und das deutschlandweite Klassik-Radio. Mit seinen Radioandachten, journalistischen Beiträgen und sonntäglichen Magazinsendungen erreicht Radio m pro Sendewoche 2,7 Millionen Hörer.

www.radio-m.de